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Kurztitel  
 
Wo bleibt eigentlich das bereits 2020 zugesagte Parkleitsystem für Ostelbien? 

 

 
Mit der I0129/20 (siehe Anlage) wurde der Stadtrat über die Umsetzung seines Beschlusses 
zur DS0066/18 informiert und der Hinweis gegeben, dass sich der dritte Teil, der sich mit Neu-
Konzipierung des Parkleitsystems für die ostelbischen Stadtteile befasse, derzeit in 
Bearbeitung befände. 
Nun, gut drei Jahre später, darf freundlich nachgefragt werden, wie sich der Bearbeitungsstand 
heute darstellt bzw. welche Ergebnisse mittlerweile vorliegen und wann umgesetzt werden 
sollen. 
 
Ich frage die Oberbürgermeisterin: 

 
1. Wann endlich wird das neue Parkleitsystem insbes. zu den touristischen 

Destinationen bzw. Veranstaltungsarenen usw. in Ostelbien dem Stadtrat 
vorgelegt? 

2. Warum dauert das so lange? 
 
 
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Hans-Joachim Mewes 
Stadtrat 
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